

EN MEDIO DE SU GIRA POR EL TERRITORIO NACIONAL

Jeannette Jara en Biobío: “Vamos a fortalecer esta región con un foco en el desarrollo productivo”

Anibal Torres Durán
 contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

Hasta el Biobío arribó la candidata a la Presidencia, Jeannette Jara, para liderar un acto enmarcado dentro de su gira por regiones. Específicamente en Concepción, en la Plaza de la Independencia, la postulante del pacto Unidad por Chile se reunió con sus adherentes.

En conversación con Diario Concepción, la postulante a La Moneda destacó que la gira denominada “Jeannette Jara se Mueve por Chile” le ha permitido generar una mayor participación ciudadana dentro de su campaña.

En esa línea, la candidata abordó sus propuestas en descentralización y afirmó que “lo que vamos a hacer es fortalecer la transferencia de capacidades regionales y locales bajo el criterio de equidad territorial, esto a través de una mejora a la ley de los gobiernos regionales. Asimismo, queremos, por cierto, descentralizar decisiones que no tienen mucho sentido que estén centralizadas, no sólo en materia de la administración del Estado, sino que muchas de ellas pensando en que el centralismo es un verdadero obstáculo estructural para el desarrollo del país”.

Dentro de sus ideas, Jara planteó la necesidad de contar con “cuadros más profesionalizados en regiones, compuestos de trabajo que sean atractivos (...) Asimismo fortalecer los mecanismos de control desde las regiones”.

Asimismo, la candidata de la centroizquierda detalló algunas de sus propuestas específicas para la Región del Biobío, y detalló que “vamos a fortalecer esta región con un foco en el desarrollo productivo, dado todo lo que ha pasado, con los comités de desarrollo productivo regional con un 30% de presupuesto desde Corfo. Creemos, además, que es necesario que en la valoración de los recursos del Royalty Minero que hoy día están llegando a las regiones, se puedan precisamente poner los focos en vocaciones productivas regionales, en creación de áreas metropolitanas, en restauración de los centros cívicos de cada ciudad y en la partida presupuestaria propia de los Gobiernos Regionales”.

Consultada respecto de lo que pro-



La candidata del oficialismo a la Presidencia llegó hasta la ciudad penquista y, en conversación con Diario Concepción, repasó sus principales propuestas para la Región y el país.

yecta para la votación presidencial del 16 de noviembre de este año, la candidata expuso que “hay muchos fenómenos que se están viendo en esta elección con voto obligatorio y presidencial (...) hay una profunda desafección de la política, donde los que estamos en política vamos transitando por un lado y la ciudadanía en su diario vivir tiene otras preocupaciones. En ese sentido yo estoy tratando de hacerme cargo de esa desafección, a ese voto que no está definido, a ese voto que no se ha manifestado, al acercarnos a la ciudadanía precisamente en estas actividades”.

Junto con enfatizar en que las encuestas han presentado distintas variaciones en las últimas semanas, Jara sostuvo que durante esta carrera presidencial “puedo mostrar una experiencia comprobable, yo no llevo diez años de candidata a la presidencia, llevo dos meses y lo hago después de haber sido ministra de la cual logré importantes acuerdos para el país como fue la reforma previsional, que hoy día además se ve amenazada por uno de los candidatos que quiere desarmar el seguro social”.

“Las propuestas que hay que hacer para el país tienen que ser realistas,

que lo que nos ha costado mucho avanzar hay que cuidarlo y valorarlo, y hacer propuestas que digan relación con las necesidades sociales”, complementó.

Uno de los puntos tratados por la candidata fue la infraestructura y la conectividad en distintos puntos de la Región y manifestó que “hay obras muy lentas o paradas, la construcción de los hospitales Santa Bárbara, Nacimiento, Coronel y en Lota. También el mercado central de Concepción, a más de diez años del incendio y todo lo que se ha estado discutiendo”.

Sumado a aquello, Jara planteó la necesidad de contar con “una estrategia integral que conviene infraestructura vial, fortalecimiento al transporte público, mejora en conectividad ferroviarias, y eso incluye, entre otras cosas, el aumento de la capacidad de la línea del Biotren, nuevas soluciones de transporte al público masivo, autopista interurbana, el paso de San Pedro de la Paz hacia Concepción”.

Referida sobre los roces que han existido el oficialismo durante su

campaña, Jara aseguró que “he visto muchas declaraciones cruzadas. Eso ocurre cuando uno tiene una alianza de gobierno, una coalición de gobierno que la respaldan nueve partidos políticos distintos. En ese contexto hay puntos en común y puntos en discordia, pero yo he hecho un llamado a que los partidos políticos se concentren en modo ciudadanía y campaña”.

La candidata hizo un llamado a su sector a que “a quienes debemos disputar ideas se encuentran en la vereda de enfrente y no entre nosotros, y esa es la ultraderecha chilena, que francamente reviste un grave peligro de retroceso en derechos para las personas”.

Frente a un eventual gobierno, la postulante a La Moneda afirmó que sus primeras medidas será impulsar un fortalecimiento de la frontera con Chacalluta, en Arica, y “armar una fuerza de tarea para reducir los tiempos de espera en materia de salud pública”.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl